

Inicio > Economía > **Ecopetrol** recibe \$2.000 millones de dólares del gobierno Petro

Economía

Ecopetrol recibe \$2.000 millones de dólares del gobierno Petro

Por Economía - 02/10/2023



Recibir boletín de noticias

Tu correo

Suscribirse



Colombia pagará 2.000 millones de dólares a **Ecopetrol**.

El gobierno de Colombia, dirigido por el presidente Petro pagará a la petrolera estatal **Ecopetrol** (NYSE/BVC: EC) más de 8 billones de pesos (\$2 mil millones de dólares) por su contribución en efectivo al Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles correspondiente al tercer trimestre, informó Reuters el lunes.

Los inversionistas de Wall Street han quedado impresionado con el cumplimiento del gobierno Petro con sus obligaciones. Ni siquiera algunas líderes que posan de capitalistas han cumplido como este gobierno.



Colombia pagará 2.000 millones de dólares a **Ecopetrol**.

8 billones para **Ecopetrol**

Una resolución, firmada por el Ministro de Hacienda de Colombia Ricardo Bonilla, ordenó que el pago se hiciera a **Ecopetrol**, que a menudo recibe grandes sumas de dinero del gobierno por sus operaciones de refinación e importación de combustible para aliviar el



gobierno por sus operaciones de refinación e importación de combustibles para limitar el impacto de las fluctuaciones internacionales de los precios de los combustibles en el mercado interno del país.

El gobierno del presidente Petro ha aumentado gradualmente los precios de la gasolina en un intento de reducir el déficit, aunque ha mantenido estables los precios del diésel.

Busca elevar los precios de la gasolina a niveles internacionales, lo que podría hacer que el galón de combustible alcance los 16.000 pesos (\$4 dólares/gal) en los próximos meses.

Precisamente, el ministro de Hacienda se refirió al aumento de los precios del petróleo. “Eso significa mayores ingresos para **Ecopetrol**, mayores impuestos recaudado por la nación, mayores recursos para dividendos”.

Sin embargo, señaló que los precios de los combustibles en Colombia seguirán impactando en el precio de la gasolina.

Un inversionista de Wall Street dijo: «Imaginar. Un líder de izquierda de inspiración neomarxista que aporta disciplina del mercado global al consumo de gasolina y (eventualmente) de diésel. Es cierto que el presidente Gustavo Petro ha hecho más que unos pocos movimientos de cabeza, pero, francamente, América Latina ha visto cosas mucho peores a lo largo de las décadas.»

Octubre sin aumento de la gasolina

Ricardo Bonilla dijo que el aumento de la gasolina para octubre se congelará para este mes. Según, todo se trata de la resolución del subsidio de la gasolina para los taxistas.

Hay contabilizados 300 mil taxistas, pero solo 40 mil se han inscrito, entonces, no se sabe dónde están los otros 260 mil taxistas que se beneficiarán del subsidio.

Lea más: **Ecopetrol** en la mira de inversionistas extranjeros por fortaleza del peso colombiano.

TEMAS **Ecopetrol**

Artículos relacionados Más del autor



Ecopetrol aumentará las inversiones en energías renovables



ELN y multimillonarios trabajaban en equipo para robar a **Ecopetrol**



Gobierno Petro solucionará hueco fiscal histórico del fondo de combustibles



encontrara nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

